



Jagdgenossenschaft Wipplingen

Jagdgenossenschaft Wipplingen

Liebe Mitglieder der Jagdgenossenschaft,

auf Grund der bestehenden Coronavirus-Situation und da es in diesem Jahr keine dringenden Punkte auf der Tagesordnung gibt haben wir als Vorstand beschlossen die Generalversammlung abzusagen.

Eine Kassenprüfung wurde aber durchgeführt und der Prüfungsbericht wird dann auf der Generalversammlung 2021 vorgetragen.

Der Vorstand hat weiter beschlossen die Pachtzahlung für das Jahr 2020 vorerst unverändert ,wie im Jahr 2019, vorzunehmen.

Fragen, Wünsche und Anregungen können natürlich jederzeit an den Vorstand herangetragen werden.

Wir hoffen in Eurem Sinn zu handeln und verbleiben mit besten Grüßen.

Für den Vorstand
gez. Bernd Nehe